



**37. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Umwelt und
Verkehr**
der Stadt Haan

am

Dienstag, dem 11.02.2020, um 17:00 Uhr

TOP 16 – Anfragen

Antwort der Verwaltung zur Anfrage der FDP Ratsfraktion vom 27.01.2020:

Antwort der Verwaltung zu 1.

Baumfällungen Sandbachtal:

Seitens der Verwaltung wurden keine Baumfällungen im Sandbachtal im Bereich Neustraße veranlasst. Da im zuvor genannten Bereich im Rahmen einer Ortsbegehung auch keine Spuren von Baumfällungen festgestellt werden konnten, benötigt die Verwaltung hier eine genauere Beschreibung der Örtlichkeit.

Baumfällungen Buschhöfen / Schiensbusch:

Im Rahmen von Verkehrssicherungsmaßnahmen wurden in der städtischen Forstfläche am Schiensbusch (Flurstück 262) im Dezember 2019 ca. 7 Bäume gefällt. Diese waren bereits geschädigt, teilweise durch Stürme angeschoben und neigten sich über den dort verlaufenden Weg in Richtung der Bahnstrecke.

Unabhängig von der städtischen Maßnahme wurden in einer privaten Forstfläche (Flurstück 266) ebenfalls entlang der Bahnstrecke vom Eigentümer Bäume gefällt und eingekürzt.

Antwort der Verwaltung zu 2.

Die Dringlichkeit der Erneuerung der Straßenmarkierungen ist der Verwaltung bekannt und wurde in der Vergangenheit bereits mehrfach beim zuständigen Straßenbaulastträger angemahnt. Im Fall der B 228, zwischen Bahnhof und Rathaus, ist die Markierung noch nicht endgültig hergestellt. Hier handelt es sich vielmehr um eine nach der Fahrbahnsanierung aufgebrauchte provisorische Markierung, welche noch durch eine dauerhafte Markierung zu ersetzen ist. Da es jedoch im Zuge der Diskussionen um das Integrierte Handlungskonzept Innenstadt, eventueller Radfahrstreifen, und/oder einer möglichen Temporeduzierung auf 30 km/h, zu einer kompletten Veränderung der Markierungen gegenüber dem aktuellen Stand kommen kann, wurde bis heute auf eine Dauermarkierung verzichtet. Um diesen Straßenabschnitt jedoch wieder in einen verkehrssicheren Zustand versetzen zu können, hat die Verwaltung dennoch einen Markierungsplan erstellt. Dieser basiert auf die heutigen Verhältnisse und wird derzeit mit dem Straßenbaulastträger endabgestimmt. Die Umsetzung ist für das Frühjahr vorgesehen, sobald die Witterungsverhältnisse eine Markierung zulassen.

Die sukzessive Erneuerung der Straßenmarkierung auf Haaner Straßen erfolgt sowohl im Rahmen der üblichen Straßenunterhaltung, als auch in Abhängigkeit von geplanten Straßensanierungen und des jeweils zuständigen Straßenbaulastträgers.

Anlage:

Übersichtplan Buschhöfen / Schiensbusch